

**INTERAKSI SOSIAL DISOSIATIF ANAK ASUH DAN UPAYA  
MENGATASINYA DALAM PERSPEKTIF BIMBINGAN DAN  
KONSELING ISLAM DI UPTD PANTI SOSIAL ASUHAN ANAK BINA  
REMAJA (PSAABR) "BUDI UTAMA" LUBUK ALUNG**

**Skripsi**

*Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi untuk Memperoleh  
Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam*



**Oleh**

**Puja Wulandari  
NIM. 1512020061**

**JURUSAN BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1440 H / 2019 M**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul **“Interaksi Sosial Disosiatif Anak Asuh dan Upaya Mengatasinya Dalam Perspektif Bimbingan dan Konseling Islam di UPTD Panti Sosial Asuhan Anak Bina Remaja (PSAABR) “Budi Utama” Lubuk Alung”** disusun oleh **Puja Wulandari Nim. 1512020061**, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasah.

Demikianlah persetujuan ini dibuat untuk dipergunakan seperlunya.

Padang, 05 Agustus 2019


Disetujui oleh

Pembimbing I

  
Drs. H. Abd. Rahman, MA

NIP : 195803101989031004

Pembimbing II

  
Drs. Nasril, M. Pd.I

NIP : 196202021992031001

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Interaksi Sosial Disosiatif Anak Asuh dan Upaya Mengatasinya Dalam Perspektif Bimbingan dan Konseling Islam di UPTD Panti Sosial Asuhan Anak Bina Remaja (PSAABR) “Budi Utama” Lubuk Alung”** disusun oleh **Puja Wulandari Nim. 151202006** pada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh hasil observasi awal yang menjelaskan bahwa interaksi sosial disosiatif ini masalahnya cukup menarik untuk diteliti yaitu ada indikasi bahwa anak-anak panti saling bertengkar, saling memusuhi satu sama lain, di kucilkan, di bully bahkan berkata kotor dan berburuk sangka kepada orang lain. Namun peneliti melihat tidak semua anak yang begitu ada juga anak-anak yang damai, interaksinya bagus dan anak-anak itu dibina dalam kegiatan yang sama dan arahan yang sama dengan pembimbing yang sama. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan tentang : Bentuk interaksi sosial disosiatif anak asuh di PSAABR “Budi Utama” Lubuk Alung, faktor mempengaruhi interaksi sosial disosiatif anak asuh di PSAABR “Budi Utama” Lubuk Alung, upaya mengatasi interaksi sosial disosiatif dalam perspektif bimbingan dan konseling islam di PSAABR “Budi Utama” Lubuk Alung.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologis. Sebagai sumber data dalam penelitian ini yaitu sesuai dengan sumber data pada BAB III, dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Untuk mendapatkan data dalam penelitian ini dipakai teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dan menggunakan teknik analisa data, reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian di ketahui bahwa : Pertama bentuk interaksi sosial disosiatif anak asuh di PSAABR “Budi Utama” Lubuk Alung ini ialah : Persaingan seperti berlomba-lomba dalam penyeteroran hafalan ayat pendek, mengambil makanan di dapur. Kontraversi seperti saling bermusuhan, berperilaku tidak sopan, berkata kasar, membully dan menfitnah teman. Konflik seperti menentang pihak lawan dan memberikan ancaman. Kedua faktor penyebab interaksi sosial disosiatif anak asuh di PSAABR “Budi Utama” Lubuk Alung adalah tidak sependapat, kecemburuan sosial dan kesalahpahaman di antara mereka semua. Ketiga upaya mengatasi interaksi sosial disosiatif anak asuh di PSAABR “Budi Utama” Lubuk Alung dalam perspektif bimbingan dan konseling Islam Adalah memberikan layanan konseling agama perorangan, bimbingan agama kelompok dan layanan mediasi.